

LAPORAN KEGIATAN

”PELATIHAN *SOFT SKILL*
MAHASISWA SEMESTER AKHIR
FAKULTAS TEKNIK
UNIVERSITAS SAM RATULANGI
TAHUN 2018”



**BIDANG KEMAHASISWAAN DAN ALUMNI
FAKULTAS TEKNIK
UNIVERSITAS SAM RATULANGI
MANADO
2018**



KATA PENGANTAR

Pelaksanaan Kegiatan Pelatihan Soft Skill merupakan arahan dari Program Kerja Fakultas Teknik Universitas Sam Ratulangi yang diwadahi pada Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) Fakultas Teknik Universitas Sam Ratulangi Tahun 2018.

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Teknik untuk memberikan pembekalan tambahan pada mahasiswa tingkat akhir, mereka yang sedang mempersiapkan diri menjadi Sarjana Teknik dan yang telah Sarjana, agar supaya dalam waktu yang tidak terlalu lama akan memasuki pasar kerja.

Kegiatan pelatihan ini dilaksanakan oleh Panitia dengan Surat Keputusan Dekan .

Dengan terlaksananya kegiatan ini maka Panitia, lebih khusus Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Teknik Universitas Sam Ratulangi, mengucapkan terima kasih kepada Rektor Unsrat dan Dekan Fakultas Teknik atas suport dan bantuan yang diberikan sehingga panitia dapat menyelenggarakan kegiatan dengan baik.

Tentunya pelaksanaan kegiatan ini belum sempurna, oleh sebab itu semua saran dan kritik yang disampaikan akan diterima panitia untuk tekad memperbaiki kualitas pelaksanaan kegiatan ini di masa depan.

Terima Kasih.

Wakil Dekan III / Ketua Panitia

Dr.Eng.Markus Karamoy Umboh, ST.,MT

KEGIATAN: " PELATIHAN SOFT SKILL BAGI MAHASISWA SEMESTER AKHIR FAKULTAS TEKNIK – UNSRAT"

A. Latar Belakang

Mahasiswa merupakan salah satu tri universitas yang menjadi sasaran utama kerja proses pendidikan dan pembelajaran. Salah satu indikator kesuksesan proses pendidikan dan pembelajaran adalah mahasiswa dapat menyelesaikan studinya dalam waktu yang direncanakan dengan kualitas (indeks prestasi kumulatif) yang baik, yaitu berada di angka lebih besar atau sama dengan 3,0 pada rentang angka 1-4.

Tantangan selanjutnya bagi mahasiswa yang sudah menjadi sarjana (sudah menjadi output dari universitas) adalah mendapatkan pekerjaan di masyarakat pada bidang keilmuan yang sesuai. Untuk itu, adalah menjadi tanggung-jawab moral dari Perguruan Tinggi dalam hal ini Universitas Sam Ratulangi, lebih khusus Fakultas Teknik, untuk membekali lulusannya dengan pendidikan berorientasi "*hard skill*" (sesuai kurikulum program studi) dan pembelajaran ekstra berorientasi "*soft skill*", yaitu sikap (*attitude*) dan mentalitas pekerja terdidik yang dibutuhkan oleh pasar kerja.

B. Dasar Pelaksanaan

1. Pola Pengembangan Kemahasiswaan (POLBANGMAWA)
2. Visi dan Misi Universitas Sam Ratulangi dalam RENSTRA Unsrat
3. Visi dan Misi serta Program Kerja Fakultas Teknik tahun 2018
3. Program Kerja Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Teknik dalam DIPA Fakultas Teknik Tahun 2018.

C. Maksud dan Tujuan

1. Meningkatkan kualitas moral dan sikap profesional lulusan Fakultas Teknik Unsrat.
2. Membangun pekerja yang percaya diri, sadar akan kualitas kompetensinya, bermotivasi untuk meraih suatu cita-cita, pantang

menyerah, mampu bekerja keras, kreatif, inovatif, berani mengambil risiko dengan perhitungan, berperilaku pemimpin dan memiliki visi kuat untuk berkembang, dan tanggap terhadap saran dan kritik.

D. Pelaksanaan Kegiatan

Kegiatan Pelatihan *Soft Skill* Mahasiswa di Fakultas Teknik Universitas Sam Ratulangi dilaksanakan dalam bentuk ceramah dan lokakarya, dimana disiapkan oleh narasumber untuk membantu memahami dan memotivasi mahasiswa serta dilanjutkan dengan tanya jawab antara peserta dengan narasumber .

E. Waktu dan Tempat pelaksanaan

Hari/Tanggal : 02 November 2018

Jam : 09.00 – 16.00

Tempat : Rg Sidang Lt.3 Fak. Teknik

F. Peserta

Peserta adalah mahasiswa Fakultas Teknik Universitas Sam Ratulangi tingkat akhir dengan tingkat pencapaian akademik;

- Sudah melaksanakan Seminar hasil Skripsi, atau
- Sudah ujian komprehensif dan sedang mempersiapkan diri Yudisium Sarjana Teknik.

Kegiatan ini diikuti oleh peserta yang berjumlah 220 mahasiswa, ditambah dengan panitia pelaksana.

G. Biaya

Biaya bersumber Pos Pembiayaan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Teknik yang tertata dalam DIPA Fakultas Teknik Unsrat tahun 2018. Tidak ada biaya yang dipungut dari mahasiswa.

H. Penutup

Pelaksanaan kegiatan telah berjalan dengan baik. Informasi kegiatan dapat ditemukan pada lampiran laporan ini.



PENDAFTARAN & PESERTA MEMASUKI RUANGAN





PEMBUKAAN SEKALIGUS MATERI PERTAMA “MANAJEMEN KERJA SEBAGAI KONSULTAN” OLEH DEKAN FAKULTAS TEKNIK UNSRAT, PROF. DR. IR. FABIAN J. MANOPPO, M.AGR





MATERI KEDUA “MANAJEMEN KERJA SEBAGAI KONTRAKTOR” OLEH IR. JEREMIAS TJAKRA, MT, DOSEN FAKULTAS TEKNIK DAN KOTRAKTOR, MATERI KETIGA “MANAJEMEN KERJA PADA BUMN” OLEH MICHAEL RUMENSER, ST.,MM, ALUMNI FAKULTAS TEKNIK/PT. HUTAMA KARYA DAN MATERI KEEMPAT “MANAJEMEN KERJA SEBAGAI WIRSAUSAHA MUDA” OLEH CHRIS LONGDONG, ST, ALUMNI/WIRSAUSAHA MUDA





TANYA JAWAB / DISKUSI TENTANG PERSONAL *STRATEGIC PLAN*





PENUTUPAN DAN FOTO BERSAMA



SEMINAR KIT DAN PEMBAGIAN SEMINAR KITA KEPADA PESERTA



SNACK UNTUK PESERTA PELATIHAN *SOFT SKILL*



WAKTU SNACK



MAKANAN UNTUK PESERTA PELATIHAN *SOFT SKILL*



WAKTU MAKAN

